

# *Cuba atteint un but important: 3 millions de touristes à la mi-novembre*

---



Les Havanais ont vu cette année les rues de leur ville pleine de touristes. C'est pourquoi la nouvelle des 3 millions de touristes accueillis dans tout Cuba le 17 novembre, n'a surpris presque personne.

Ce chiffre est d'autant plus remarquable pour nous, car il a été atteint 45 jours plus tôt que l'année dernière, ce qui représente une croissance de 18% par rapport à la même période de 2014.

Cuba a dépassé l'année dernière le seuil des trois millions de visiteurs étrangers.

Le Canada garde toujours la première position sur la liste des pays d'origine des touristes. Jusqu'à présent, plus d'un million 110 mille Canadiens ont séjourné à Cuba, ce qui représente une croissance de 13%.

Les experts rappellent que ce flux croissant de vacanciers repose sur l'existence de liaisons aériennes entre 30 villes canadiennes et les principaux pôles touristiques de Cuba.

Les vacanciers en provenance des principaux marchés européens pour le tourisme cubain (l'Espagne, la France et l'Allemagne) ont connu une augmentation de 25% et les pays latino-américains connaissent une tendance à la hausse.

La nouvelle situation découlant du rapprochement entre les États-Unis et Cuba et de la rénovation du modèle économique cubain éveillent l'intérêt de bon nombre de personnes dans le monde.

Mais d'autres facteurs jouent dans la croissance du tourisme à Cuba.

A l'hospitalité traditionnelle de Cuba, un de ses principaux atouts, viennent s'ajouter la sécurité qui règne dans toute l'île, la qualité des services dans les hôtels et les installations extra hôtelières et l'appui que donnent d'autres secteurs de l'économie, public et privé.

La stratégie cubaine visant à attirer plus de visiteurs étrangers se base sur la modification de l'étiquette que les agences de voyages et les tour-opérateurs du monde offrent de Cuba comme destination de soleil et de plage. Les autorités cubaines du tourisme visent à favoriser les circuits culturels, le tourisme de nature, la plongée et les sports nautiques, ainsi que le tourisme de congrès.

Parallèlement, il est prévu le développement immobilier et la construction de terrains de golf, ainsi que la construction de nouveaux hôtels et la rénovation des installations existantes.

La tendance est à la hausse en ce qui concerne l'arrivée de vacancier et tout est prêt pour accueillir les visiteurs étrangers.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/76373-cuba-atteint-un-but-important-3-millions-de-touristes-a-la-mi-novembre>



**Radio Habana Cuba**